



Fußballturnier der Klasse 3

Am 9.02.2024 starteten einige Fußballkinder unserer dritten Klassen aufgeregt zum Fußballturnier nach Landwehrhagen zur Hermann-Gmeiner-Schule. Dort traten 8 Mannschaften in 2 Gruppen gegeneinander an. Um 9:15 startete das Turnier mit viel guter Stimmung. Die Halle war gut gefüllt und Landwehrhagen sorgte für eine gute Bewirtung. Voller Vorfreude fieberten die Kinder ihrem ersten Spiel gegen Hermannshagen entgegen. Dann ging es endlich los. Die Anfangsnervosität war schnell verflogen und die Kinder kamen gut ins Spiel. Es war ein Kopf an Kopf Rennen und das Spiel endete schließlich torlos mit einem 0:0. Der erste Punkt war gesichert und die Kinder verließen stolz das Feld.

Als nächster Gegner stand die Grundschule Gimte auf dem Plan. Nach einem schnellen ersten Tor, spielte sich das Spiel ganz von selbst und die Grundschule Uschlag konnte mit einem Kantersieg von 5:0 jubelnd das Feld verlassen.

Der letzte Gegner der Gruppenphase sollte auch der härteste sein. Die Lucas-Lossius-Schule, die zu ersten Mal an dem Turnier teilnahmen, betrat das Feld. Es war gleich zu Beginn schon ein anstrengendes Spiel. Uschlag kämpfte und

kämpfte, musste sich aber mit einem 0:3 geschlagen geben. Etwas niedergeschlagen verließen die Kinder das Feld.

Leider sorgte das Torverhältnis zu guter Letzt dafür, dass Uschlag nur auf dem 3. Platz der Gruppenphase landete und somit nur um Platz 5 gegen die Hermann-Gmeiner Schule 2 spielen konnte.

Das Platzierungsspiel sorgte für große Spannung. Kurz vor Schluss konnte Uschlag das 1:0 erzielen. Die Freude war riesengroß, doch die Hermann-Gmeiner-Schule ließ die Köpfe nicht hängen. Sie kämpfte und kämpfte und erzielte kurz vor Schluss noch den Ausgleich. Was für ein spannendes Spiel!

Beide Schulen mussten ins 7m-Schießen. Trotz grandioser Torwartleistung, musste sich die Grundschule Uschlag am Ende mit einem 2:3 geschlagen geben. Somit landeten die Kinder auf einem soliden 6. Platz und konnten am Ende mit einer Medaille um den Hals und der Erinnerung an ein tolles Fußballturnier wieder an ihre Schule zurückkehren und stolz von ihren Erlebnissen erzählen.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr mit den neuen Drittklässlern.